



Inicio > Tolima > Artículo

Tolima



Tras 50 años de espera, La Ceja, Cajamarca, celebra la llegada de energía eléctrica a la zona

La electrificación mejorará significativamente la calidad de vida de los habitantes, permitiendo el uso de electrodomésticos, mejor acceso a la educación y la posibilidad de desarrollar nuevos negocios locales.



21 Oct 2024 - 15:15 COT por Jorge Cortés

En un momento histórico para la vereda La Ceja, ubicada en el municipio de Cajamarca, Tolima, 19 familias campesinas celebran la llegada de la energía eléctrica después de cinco décadas de espera. Este logro es fruto de una inversión de más de \$884 millones por parte de la Gobernación del Tolima, que transformará la vida de los habitantes de esta región, reconocida mundialmente como el santuario de palma de cera más grande del planeta.

La inauguración del proyecto de electrificación se realizó en una ceremonia llena de emotividad, a la que asistieron autoridades locales, líderes comunitarios y residentes. Durante el evento, se resaltó el impacto positivo que este avance traerá a La Ceja, no solo al brindar luz y acceso a tecnologías en los hogares, sino también al abrir oportunidades económicas y sociales que antes eran impensables en la zona.





Lo último

Leasing social, alternativa para la movilidad eléctrica y sostenible 22/Octubre/2024

Tras dos meses de cierre, habilitan paso total en la calle 19

¿Los jóvenes no quieren trabajar? Pese al alto desempleo en Ibagué, las vacantes laborales no se ocupan 22/Octubre/2024

Agéndese para el Concurso Interuniversitario de Canto 2024 en Ibagué



Crédito Suministrada

El presidente de la junta de la vereda, Herman Silva, expresó su gratitud a la Gobernación por el apoyo recibido: "Hoy celebramos un sueño hecho realidad. La llegada de la electricidad a La Ceja representa un cambio significativo en la vida de estas familias, brindándoles nuevas oportunidades para prosperar".

Óscar Gutiérrez, gerente de la Empresa Generadora de Energía del Tolima (Egetsa), destacó el impacto que esta electrificación tendrá en el turismo y las actividades agropecuarias de la región: "Aquí hay una dinámica económica creciente, con lecherías y fincas ecoturísticas que atraen visitantes tanto del Tolima como del Eje Cafetero. Con la electricidad, estamos potenciando el desarrollo de esta hermosa región".

La electrificación mejorará significativamente la calidad de vida de los habitantes, permitiendo el uso de electrodomésticos, mejor acceso a la educación y la posibilidad de desarrollar nuevos negocios locales. La comunidad, que ha vivido en el aislamiento durante años, ahora mira hacia el futuro con renovada esperanza, esperando que este avance impulse más proyectos de desarrollo sostenible.



Crédito Suministrada

Ubicada en los límites entre Tolima y Quindío, La Ceja también se está posicionando como un destino de naturaleza y conservación, atrayendo a turistas y conservacionistas de todo el mundo que desean explorar la majestuosidad de su entorno y su riqueza ecológica.

22/Octubre/2024
Revolución en el procesamiento de pagos en América Latina tras inversión de USD \$4,3 millones en Akua 22/Octubre/2024



